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1ª ATA DO ANO DE 2025 DO CONSELHO DELIBERATIVO  

 

Aos 26 dias do mês de fevereiro de 2025, iniciou-se a sessão ordinária do Conselho Deliberativo, 

nomeados por meio do Decreto SG/Nº 1418/24 de 8 de julho de 2024. A reunião ocorreu de forma 

híbrida (online e presencial) na sede do CRICIUMAPREV. Estiveram presentes os membros: 

Rafael Marinho Colombi, Diogo Luiz Brochetto, Patricia Tatiana Schmidt, Mateus Jaques Maria, 

Andreia Dagostim Simonetto, Paulina Duarte De Bem Biehl e Karine Luiz Calegari Mrotskoski. 

Também participaram da sessão o Gerente Jurídico do CRICIUMAPREV, Augusto Eduardo 

Althoff, e a Gerente de Previdência, Lais Januário Rocha. A sessão foi iniciada pelo Presidente do 

Conselho Deliberativo, Rafael, com a discussão do primeiro item da pauta: a implementação de 

assinaturas digitais nas atas. Foi sugerido que as atas sejam assinadas por meio do sistema G-DOC, 

devendo ser formalizada uma regulamentação interna para normatizar seu funcionamento. A 

proposta prevê o envio da ata ao grupo do Conselho Deliberativo, concedendo um prazo de três 

dias úteis para discussão, antes de seu protocolo no G-DOC para assinatura pelos conselheiros. 

Ficou acordado que, na próxima reunião, o tema será aprofundado para eventuais ajustes. Todos 

os presentes concordaram. Em seguida, passou-se ao segundo item da pauta: Prestação de Contas 

e Repasses. O Presidente concedeu a palavra ao Gerente Jurídico, Augusto, o qual informou que 

todos os repasses estão em dia. Além disso, ele solicitou a inclusão de um item na pauta da próxima 

reunião para apresentar um relatório analítico sobre os repasses e as aplicações em investimentos, 

com os números do fechamento do ano de 2024. O Presidente Rafael concordou com a proposta e 

estabeleceu que os relatórios sejam apresentados na próxima reunião. Dando continuidade, como 

uma das demandas de 2025, o Presidente do Conselho levantou a questão do repasse de 

informações dos segurados pelo RH ao CRICIUMAPREV, a fim de facilitar o acesso a 

informações dos servidores. Augusto informou que, a princípio, o RH está em fase de adaptação 

com o novo governo e que esses dados serão alimentados pela 3IT (empresa de tecnologia da 

informação que presta serviços ao instituto), proporcionando maior agilidade no acesso aos dados. 

Ficou acordado que, ao longo do ano, o tema será retomado para melhorar as tratativas entre o RH 

e o CRICIUMAPREV. Posteriormente, o Presidente citou mais dois temas importantes para tratar 

em 2025: o aumento da isenção na contribuição previdenciária dos aposentados e pensionistas, 

bem como a implementação do Jeton para os conselheiros, devido às exigências legais de 

certificação profissional e educação continuada, que são necessárias para garantir a regularidade 

do CRICIUMAPREV. A viabilidade dessas medidas será estudada ao longo do ano. Por fim, o 
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Presidente do Conselho questionou sobre o Certificado de Regularidade Previdenciária – CRP. O 

Gerente Jurídico, Augusto, esclareceu que todos os requisitos estão cumpridos, restando apenas a 

certificação dos novos membros do CRICIUMAPREV, processo que já está em andamento. Em 

seguida, o Presidente e a Conselheira Andreia levantaram dúvidas sobre o pagamento retroativo 

do reajuste de 2020. O Gerente Jurídico informou que os cálculos estão na fase final e que os 

pagamentos estão previstos para começarem em março. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi 

encerrada. Eu, Alice Boger Fogaça, redigi a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada 

pelos presentes. 
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